

# *Des mouvements sociaux soutiennent la Révolution Bolivarienne*

---



Caracas, 3 novembre, RHC-PL.-Des organisations du Belize et des mouvements de solidarité avec le Venezuela au Canada ont exprimé leur soutien envers la Révolution Bolivarienne face à des campagnes pour la discréditer et des actions d'ingérence.

Un communiqué du Ministère vénézuélien des Affaires étrangères souligne qu'il s'agit des plans de la Droite nationale et internationale à l'aide des États-Unis, lesquels visent à déstabiliser le pays en vue des élections du 6 décembre prochain.

Les activistes de ces organisations ont exprimé leur rejet des campagnes médiatiques que les grands trusts de l'information orchestrent afin de ne pas respecter les résultats des élections et d'inciter à la violence.

Pour défendre la lutte du peuple vénézuélien en faveur de la paix et de la souveraineté, les organisations internationales ont proposé de créer un Comité de communication populaire révolutionnaire chargé de diffuser la vérité de la situation du pays sud-américain et d'autres processus latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74713-des-mouvements-sociaux-soutiennent-la-revolution-bolivarienne>



**Radio Habana Cuba**